



## Alberto deja a Monterrey inundado, sin transporte y con deslaves hacia Saltillo

EQUIPO MILENIO, MONTERREY

Decenas de casas inundadas, comunidades sin comunicación por la crecida de ríos, parálisis económica y saturación de canales y afluentes más importantes de Nuevo León, entre ellos

el Santa Catarina, en Monterrey, son el saldo de las lluvias que ha dejado el ahora sistema de baja presión Alberto en la entidad. También hubo cierres por deslaves en la carretera a Saltillo entre los kilómetros 54 y 82. PÁGS. 12 Y 13

# Alberto deja a Monterrey inundado y sin transporte

**Emergencia.** El fenómeno, que se degradó luego de tocar tierra en Ciudad Madero, provoca la muerte de una cuarta persona, paraliza carreteras y actividad económica

EQUIPO MILENIO

MONTERREY Y CIUDAD DE MÉXICO

Decenas de casas inundadas, poblados incomunicados, parálisis económica y saturación de los canales, afluentes y ríos más importantes de Nuevo León, entre ellos el Santa Catarina, son el saldo de Alberto, ahora degradado a baja presión remanente.

Las intensas lluvias provocadas por Alberto, que ayer tocó tierra como tormenta tropical a las 4:30 de la mañana en Ciudad Madero, Tamaulipas, también dejaron otro muerto, que se suma a las tres víctimas del miércoles en esa entidad y el cierre de la carretera a Saltillo entre los kilómetros 54 y 82 por deslaves.

El fallecido es un hombre de entre 30 y 40 años que se electrocutó cuando realizaba una repa-

ración eléctrica en su domicilio del municipio de El Carmen, al norte de Monterrey.

Según la Secretaría de Salud estatal, durante el paso del fenómeno se atendieron 78 incidentes, con 23 lesionados y 25 trasladados; además se apoyó a 104 personas varadas.

Las precipitaciones inundaron municipios del área metropolitana de Monterrey y zonas de Santiago, Allende y Linares.

En la capital, los cierres por vialidades anegadas continuaron y la fuerza de la corriente del río Santa Catarina desgajó un carril de la avenida Constitución, que corre en una de sus márgenes.

Otro municipio dañado por el fenómeno fue Santiago, donde comunidades como Potrero, Re-

dondo, Laguna de Sánchez, La peñita, La Camotera, San Isidro, San Juan y El Venadito, quedaron incomunicadas, según el alcalde David de la Peña.

Además, en la Huasteca, servicios de emergencia rescataron vía aérea a cinco personas atrapadas y a otra familia en el ejido Saus, en Montemorelos.

Aunque se preveía que las actividades laborales y comerciales se reanudarán ayer al mediodía, el gobernador Samuel García publicó un decreto que prolongó esta suspensión hasta las 6 de la mañana de hoy.

Esta disposición y la prohibición a la circulación de vehículos redujeron Monterrey a pueblo fantasma, con calles vacías y negocios cerrados.



Por las intensas lluvias, la presa La Boca, ubicada en el municipio de Santiago, alcanzó su máximo nivel de almacenamiento, lo que forzó a abrir sus compuertas para evitar que se desbordara.

Con corte a las 21 horas de anoche, las represas mostraron mejora en sus niveles de almacenamiento; por ejemplo, Cerro Prieto pasó de 4.96 por ciento a 20.43, mientras que El Cuchillo, de 31.44 a 34.98 por ciento.

Por las condiciones climáticas, la aerolínea Viva Aerobús canceló 10 vuelos desde y hacia el aeropuerto de Monterrey.

En contraste, en la zona sur de Tamaulipas, donde tocó tierra el ciclón, los daños fueron menores y se reportó saldo blanco.

En Coahuila y Durango se registraron lluvias de ligeras a moderadas sin que al cierre de la edición se reportaran pérdidas humanas; en San Luis Potosí, las precipitaciones se intensificaron provocando el aumento del agua en ríos y arroyos.

En Xalapa, Veracruz, se reportaron deslaves carreteros, socavones y caída de árboles.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes federal informó de derrumbes carreteros en Tamaulipas, Veracruz y Coahuila. ■

**Con información de:** R. Valadez, I. Zamudio, E. Rocha, L. Méndez, S. González, O. Rodríguez, G. Duque y E. Mendieta.



El río Santa Catarina después de la tormenta. ROBERTO ALANÍS



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-12-13

21/06/2024

NACIONAL

**MONTERREY**



La corriente del río Santa Catarina propició el desgajamiento de un carril en la avenida Constitución; calles vacías en la capital neoleonesa. ROBERTO ALANÍS